

Das erste Mal Philippinen – und zurück!

12. Februar 2018



Eine Hinreise von insgesamt 36 Stunden, eine Zeitverschiebung von 7 Stunden, eine Reisegruppe mit 10 Personen, Temperaturen von um die 30C° und der A380.

Das sind mal ein paar Eckdaten der diesjährigen FCM-Philippinenreise im Januar. Wenn ich diese Zeit mit einem Wort beschreiben müsste, würde ich wohl „eindrücklich“ wählen.

Egal ob man den ersten Eindruck am Flughafen von den Philippinen nimmt, die völlig andere Kultur und Lebensweise, oder die Arbeit in den Einrichtungen unserer Partnerorganisationen – Eindrücklich.

Helping Hands Healing Hearts Ministries (HHM) und Philippine Outreach Centre Ministries (POCM), die Partnerorganisationen des FCM vor Ort, haben für zwei fundamentale Probleme der einfachen Bevölkerung auf den Philippinen Hilfskonzepte entwickelt, die mich vor Ort nochmal viel mehr beeindruckt haben, als nur von Bildern und Erzählungen.

HHM, die zwei Rehastationen und ein Kinderheim für schwer kranke und behinderte Kinder betreiben, weil es auf den Philippinen schlicht keine Krankenversicherung gibt und die schweren Fälle für die normalen Familien immer zur Überforderung werden.

POCM, die zwei Kinderheime, eine Schule und betreute Wohngemeinschaften für Kinder und Jugendliche von Gefängnisinsassen betreiben, weil es auf den Philippinen schlicht keine staatlichen Auffangstationen für diese Kinder gibt und sie oft in den überfüllten Gefängniszellen mit vielen anderen fremden Menschen leben müssen.

Diese konkreten Hilfen sind dort genau am richtigen Platz. Sie werden dringend gebraucht und wir sind dankbar für die Mitarbeiter unserer Partnerorganisationen und unsere Freiwilligen die ihren Dienst dort an den Menschen tun.

Aber ohne Sie, ohne die Spender könnten wir nur viel weniger Hilfe anbieten. Wichtige Bausteine sind die Patenschaftsprogramme bei beiden Partnerorganisationen und die sonstigen Spenden, die wir für die Projekte bekommen.

Vielen Dank dafür!

Wenn auch Sie sich für eine Kinderpatenschaft auf den Philippinen interessieren können Sie gern online einen Patenschaftsantrag ausfüllen, unter <https://www.fcmission.de/patenschaften.html>

Für mich war diese Reise besonders wichtig um alles kennen zu lernen. Sowohl die Einrichtungen, aber vor allem die Kinder und Mitarbeiter vor Ort. Die Eindrücke bleiben und helfen mir hier in Deutschland eine gute Arbeit für unsere Projekte dort zu machen.

Diese Reise wirkt in mir immer noch nach und sie wird Spuren hinterlassen... Wie schon gesagt- Eindrücklich!

Sebastian Rentsch

Nachrichten

11.Januar 2019



[AMB: Ein ereignisreicher Dezember](#)

Wenn wir an die Vorweihnachtszeit denken, kommen uns oft die vielen Aufgaben und Termine in den S...

[Weiterlesen ... AMB: Ein ereignisreicher Dezember](#)

12.Dezember 2018



[AMB: Familie Schauder berichtet](#)

Seit knapp zwei Monaten sind wir, Familie Schauder, nun schon als FCM-Missionare in Brasilien und...

[Weiterlesen ... AMB: Familie Schauder berichtet](#)

11.Dezember 2018



Rückblick: 12 Jahre "Lebenswert"

Die August-Bebel-Straße 7, ganz in der Nähe vom Friedenspark, den älteren Frankenberger Urgest...

[Weiterlesen ... Rückblick: 12 Jahre "Lebenswert"](#)

10. Dezember 2018



FCM: Freiwilligendienst

Wer will fleißige Freiwillige seh'n? Der muss nach Brasilien geh'n! Bei uns...

[Weiterlesen ... FCM: Freiwilligendienst](#)

10.Dezember 2018



[PARA - Ein perfekter Ausflug](#)

Wenn Therapiegäste ihren neunmonatigen Aufenthalt erfolgreich abgeschlossen haben, ist das jedes...

[Weiterlesen ... PARA - Ein perfekter Ausflug](#)

10.Dezember 2018



[PARA - Unterstützung aus Hartenstein](#)

Wir als FCM freuen uns immer wieder darüber, wenn sich Menschen dazu entscheiden, uns und unsere...

[Weiterlesen ... PARA - Unterstützung aus Hartenstein](#)

16.November 2018



[POCM: Weihnachten im Gefängnis](#)

Und schon wieder steht Weihnachten vor der Tür! Weihnachtsfeiern beginnen bei POCM schon sehr fr...

[Weiterlesen ... POCM: Weihnachten im Gefängnis](#)

15.November 2018



[FCM: Missionsfest 2018](#)

Wofür schlägt mein Herz? Unter diesem Motto stand das jährliche Missionsfest des FCM e.V. 2019...

[Weiterlesen ... FCM: Missionsfest 2018](#)

15.November 2018



[AMB: Kindertag](#)

Am 12. Oktober ist in Brasilien Kindertag, dazu auch noch ein nationaler Feiertag. Aus diesem Gru...

[Weiterlesen ... AMB: Kindertag](#)

Seite 9 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- 9
- [10](#)
- [11](#)
- [12](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)